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本报讯（通讯员 刘力为）6月 25

日下午 3点，驻长六所高职高专院

校———长春职业技术学院、长春金融

高等专科学校、长春汽车高等专科学

校、吉林司法警官学院及我校联合在

吉林交通技术职业学院礼堂举办了庆

祝建党 90周年“六校同心心向党”主

题红歌会。

吉林省高校工委副书记、教育厅

副厅长席岫峰，吉林省教育厅思政处

处长刘淑英, 长春市委宣传部高教处

处长郑学华及各高校领导出席了本次

红歌会。我校校长张湘富、副校长刘英

芳、副校长杨永太、工会主席刘大程参

加了本次活动。会上，席岫峰副厅长为

六校学生工作联合行动揭晓行动徽

章，刘淑英处长、郑学华处长为六校优

秀学生代表赠送鲜花，六校党委书记

共同启用行动徽章。

我校积极准备并参加了这场的

“六校同心心向党主题红歌会”，以歌

颂中国共产党成立以来走过的风雨历

程，引导广大青年团员积极传唱红

歌。 红歌会共分三个篇章，总体按历

史发展阶段进行策划，选唱具有不同

时期独具特色的红色经典曲目，节目

中间穿插了各校优秀学生代表的风采

展示，在青年群体中树立了学习的榜

样。在校团委的组织下，我校合唱团选

唱了《党啊，亲爱的妈妈》、《国家》两首

歌曲，不仅展现了医专人对党和祖国

的热爱，也展示了我校思想政治教育

的成果。

红歌会活动也是于去年 11月份

启动的在长高职高专学生工作系列联

合行动之一，通过前期开展的友谊联

赛和辅导员生命教育讲座及随后开展

的工作交流、活动竞赛、文艺展示、能

力拓展、社会实践共计五大项活动，推

动了“六校”大学生思想政治教育联合

行动深入开展，也进一步创新我校学

生教育与管理工作模式与品牌。

庆建党红歌嘹亮 育人才六校同心
———我校参加“六校同心心向党”主题红歌会

本报讯（通讯员刘力为）6月 12

日，在长高职高专兄弟院校的学生处

处长和团委书记带领辅导员代表共

90人，专程对我校生命教育的开展情

况进行考察和交流。副校长刘英芳、

学生处副处长马龙、刘丹丹、团委副

书记刘力为、各系部主管学生工作的

领导以及全体辅导员老师参加了会

议。

会议由学生处副处长王才主持，

学校生命教育研究与推广中心张丽

颖教授通过生动的语言、大量鲜活的

实例对生命教育课程进行了全面的

讲解和诠释。与会的学生工

作者纷纷表示受益颇多，对

今后的学生工作有很大的

参考和启示。本次交流会为

我校加强校际沟通、加深校

际友谊提供了平台，也进一

步促进了我校生命教育工

作的开展。同时将生命教

育作为大学生素质教育的

新模式进行交流和推广，

对于高校思想政治工作而

言是一种创新，更是一种

挑战。
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本报讯（通讯员 田彬彬）6月 23

日，我校召开了第三届学术委员会第

四次会议，进行 2011年度第一次校级

课题结题验收评审，共受理了 5项社

科类、3项科研类和 12项教研类课题

的结题工作。

课题负责人分三组同时进行结题

答辩，并针对课题内容等进行了多媒

体汇报。各位委员严谨、负责地提出问

题和建议，在双向交流的过程中共同

提高，部分课题相关人员旁听了答辩。

此种形式，充分利用了校内学术资源，

活跃了学术气氛，有利于学校开展学

术交流。

答辩结束后，全体委员们集中到

善教楼二楼会议室对结题成果和材料

进行了认定和评审，按照《校级课题结

题验收评审标准（试行）》，《依托职业

类社团提升学生就业竞争力的研究》

等 18项课题通过结题验收，准予结

题。最后，张湘富校长针对授权学术委

员会拟定《校内职称晋升标准》提出了

相关要求，并为各位委员颁发了学术

委员聘书。

18项校级课题顺利结题

本报讯（通讯员 常亮）为了使辖

区居民知晓国家公共卫生服务的意

义，了解国家公共卫生服务项目的内

容，清楚自

身享有的

国家公共

卫生服务

的权利，6

月 27 日，

我校社区

卫生服务

中心举行

了主题为

“我当公共

卫生服务

使者，您享

健康美好生活”的大型宣传活动。

宣传活动现场，社区卫生服务中

心主任赵冰，向观看演出的居民介绍

了国家公共卫生服务项目的内容，使

居民们更加详细的了解到自己应享有

的权利。中心工作人员为居民发放了

健康教育宣传折页及宣传单，并现场

为居民建立居民健康档案。宣传活动

全程，社区卫生服务中心全科诊室主

任张春英、外科诊室王国庆大夫及口

腔科赵野教授，为居民做义诊咨询服

务工作。同时，来自美国大峡谷大学的

医学专家们，也热心参与了此次义诊

咨询服务，在学校的外语教师配合翻

译下，与辖区居民交流，为居民进行义

诊。活动中，校长张湘富、副校长刘伟

及开发区相关领导亲临现场，参加了

此次活动，对居民进行了问候，并对活

动提出了宝贵意见。

举办演出开设义诊义务咨询

社区卫生服务中心情系居民健康

本报讯 （通讯员 王楠） 6月 27

日，护理系第五届护理岗位职业技能

大赛总结表彰大会在图书馆报告厅举

行。校长张湘富、党委副书记周毅

刚、副校长刘英芳、副校长刘伟及美

国大峡谷大学的师生们出席了本次活

动。

尽管医学模式不断发展，医学知

识不断更新。但是护理系扎实基本技

能、强化形体礼仪的理念与努力将始

终如一。护理岗位职业技能大赛旨在

提高护理学生的实践操作技能，活动

持续一个月，经过班级选拔、系部初

选和决赛，活动过程中不仅完全达到

了预期目的，还进一步加强了“以病

人为中心”的服务理念，同时大赛开

展过程中涌现出一批优秀的团队、个

人和指导教师。

在接受奖项

后，获奖同学的技

能展示将本次大会

推向了高潮。选手

们身着整洁的护士

服，头戴别致的燕

帽，尽显护士的风

采，标准娴熟的技

能操作、人性化的

护患沟通，举手投

足之中尽显护理系

学生沉着稳重的风采和优雅娴静的气

质，随着内科护理课程实训改革项目

左心衰病人抢救展示，护理系举办第

五届护理岗位职业技能大赛总结表彰

大会大会圆满的落下了帷幕。

经过此次大赛的同学们表示，将

再接再厉，苦练基本功，勇往直前，

让我校护理系培养的白衣天使们在医

学领域的天空上飞得更高、更远。

本报讯（通讯员马龙）为倡导“绿

色校园”、“低碳生活”、“文明离校”的

理念，同时弘扬勤俭节约的优良作

风，营造厉行节约的校园氛围，学生

处公寓科于 6月 17日下午 5点半至

8点在大学生活动中心广场周围举办

了大学生跳蚤市场。

一年一度的“跳蚤市场”在实

习生离校之际重现校园，与以往不

同，今年有了绿色校园思想的引领，

本次的主题为“倡导绿色，低碳离

校”，活动得到了同学们的积极拥

护，其中大部分“经营者”由即将

实习的同学构成，也有部分低年级

同学参与。出售物品主要为书籍、

小电器、衣服、饰品、玩具等，交

易场面热烈。“说实话，要不是实

习，这些东西还真舍不得卖，毕竟

他们陪伴了自己美好的大学生活。

现在便宜转让给学弟学妹们既不浪

费资源，又会对他们的学习和生活

有帮助”，“一本用旧了的参考书，不

仅价格便宜，还比新书多了更多的学

长的读书心得，实用意义和纪念意义

都是让我们感到物超所值。”被问及

乐衷于此的学生时,他们如是说。

看似简单的买和卖中，“有你所

需、物尽其用、物有所值”一举三得。

通过此次活动，学生不出校门就得到

了锻炼的机会，在深化“绿色校园”理

念的同时，用实际行动践行了“低碳

生活”、“文明离校”。

本报讯（通讯员 吕宝勤）为进一

步贯彻落实《吉林省公共机构节能办

法》，依法推进公共机构节能，增强公

共机构及其工作人员的节能意识，吉

林省开展了 2011年全省公共机构宣

传周活动，并将 6月 14日定为“低碳

体验日”活动。

为充分响应吉林省政府的号召，

我校积极参与“低碳体验日”当天在

人民广场周边进行的长春市各高校

义务节能宣传活动。我校志愿者向广

大市民免费发放了印有节约小常识、

节约小窍门的宣传单。“不宣传，不知

道，原来节约还有这么多好办法！”，

宣传活动得到了广大市民的称赞。另

一方面，在校内，我校积极深化“低碳

体验日”活动，结合学校“绿色校园”

理念，由我校后勤管理办公室向全校

师生发起了《节能我行动 低碳新生

活—低碳体验日倡议书》，并于 14日

关闭了全校所有 6层以下的电梯，倡

议全体师生乘坐公共交通工具出行，

节约一滴水、节药一滴油、节约一度

电。

我校广大师生积极响应本次活

动和学校倡议，纷纷表示赞同学校关

于长期关闭校内三层楼及三层楼以

下电梯等决议。通过一系列活动，师

生再次深刻体会到节约从我做起的

重要性，树立了低碳、节能、绿色校园

意识，让长春医专的每一天都是“低

碳日”。

护理系举办岗位职业技能大赛总结表彰会
倡导绿色 低碳离校

每天都是“低碳体验日”

本报讯 （通讯员 尚占斌） 6月
27日下午，我校在善教楼二楼会议
室召开第六届专业建设指导委员会

第三次会议暨省级特色专业 （群）

校内评审会。校长张湘富、副校长

刘伟及其他校内委员参加会议，刘

伟副校长主持会议。

张湘富校长就专业建设工作做

出指示。他指出：专业建设是学校

的核心竞争力，专业建设的好坏直

接影响学校人才培养水平高低。各

系部要努力建设好每一个专业，打

造学校的品牌，以提高学校的社会

知名度，利于学生就业。他希望全

体委员珍视、重视委员工作，不断

研究行业前沿的同时，创造性地思

考问题，不辱使命，为学校专业建

设做出更大贡献。随后，张湘富校

长为各位委员颁发了聘书。

与会专家对各系部申报的省级

特色专业 （群） 材料进行了评审，

并就材料内涵撰写方面提出了意见

和建议。专家还对个专业 （群） 申

报材料进行了排序。

最后，刘伟副校长对评审工作

进行了总结，她指出，各专业（群）

材料还需进一步凝炼、提高，要着

重把握好两点：一是社会服务要达

到效果，起到作用；二是教学改革

要有显著成果。

让特色专业擦亮学校品牌
———学校召开省级特色专业（群）校内评审会
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